
 #WWDC17 - Was meint ihr?Erledigt

Beitrag von „Dr.Stein“ vom 30. Mai 2017, 22:28

Ich finde, das jedes Jahr ein neues MacOS zu viel des guten ist. Finde Sierra immer noch recht
neu. 
Alle 2-3 Jahre wäre ja cool. 
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